

La maison de retraite a fêté ses 90 ans

Un moment d'émotion mais aussi de convivialité qui a été voulu à la maison de retraite Saint-Joseph pour marquer les 90 ans de son existence. Une vieille dame certes mais qui se porte fort bien, c'est en tout cas le message que voulaient faire passer les responsables des lieux et le personnel rassemblés pour célébrer dignement cet anniversaire. Michel Camanes, l'actuel président de l'association Galibert-Ferret en charge des lieux, avait également invité de nombreux élus dont les maires de Mazamet et de plusieurs communes de la vallée, des membres du conseil général, des responsables des secteurs de santé et les amis de la résidence. L'intervention de Michel Camanes allait bien sûr aux remerciements pour l'équipe dirigeante dont le directeur Bruno Marten et tout un personnel particulièrement dévoué. Le président mettait en exergue « la spécificité d'inspiration chrétienne » de la structure créée en 1924 avec la con-



Les présidents successifs de Saint-Joseph ont su rendre hommage à la vieille dame et parler d'avenir.

jonction du jour anniversaire et de la fête de Saint-Joseph. Les liens forts avec la congrégation des sœurs de Gethsemani étaient rappelés. C'est ensuite au président précédent, François Pons, aux commandes pendant plus de 30 ans, que revenait de retracer l'historique de

l'endroit depuis les legs de trois bâtiments en 1924 par Mme Galibert-Ferret, l'activité de polyclinique jusqu'en 1986 puis la mutation en maison de retraite. Une structure qui s'est dotée depuis 2012 d'une unité Alzheimer ultramoderne et qui bénéficie, grâce à une remise

en question permanente, d'une certification internationale de qualité. Comme pour tout anniversaire, c'est autour du verre de l'amitié que l'assemblée s'est retrouvée avec l'évocation des nombreux projets d'avenir qui entourent la « vieille dame ».